
A¿ta Sesión ordinaria No 59, del 26 de del 2014

Ii^UN|CIPAUDAD DE tOS t UEnmOS

Secrefodo Municiool

CONCEJO 
'IAUNICIPAIACIA SESóN ORDINARIA N'5?

En Los Muermos a 26 de Agosto del 2014, siendo las 11:0O horas, se efectuó La Sesión

Ordinaria Nro. 59, del Concejo Municipal de Los Muermos presidida por el Sr. Alcalde don

EtlL¡O C'OIZALE¿ Bt RGOS, actuando como Secretario y Ministro de Fe, l¡a Srta.

Secretqrio Municipal doña TATIAIIA UOYA LE¡ttA-

ASISTIEROIT TOg EIGI¡IE¡{TES ARS. COTC¡h'A¡,E8:

1.- SR. SERGIO HAEGER II'I{GE
2.. gN. AIÍTON¡O CAL¡,ARDO CATLEO

3.. gR. ERI|ESTTO RTI¡ÍEACH HOÍTüAIW
4.. 8R. ALBERTf) DIAZ JARA

5.- AR. LUIS BLAIÍOO ARSYA¡O

6.- 8N. ERTESf,O SARRIA CI'BATE

¡.. OOIÍTEITIDO TABIA

I.- LESII'RA DEL AqfA A¡TTERIOR.

2.. APROBAC¡OTI AOLICITT'DEA DE rIE8trAs PATRIAS.

2.1.- rrFr.oR/ufpuú ¡f.229 DE D¡I,EOO.

3.- LeCntRA D& CTORREAPOTDEñC¡Á.

3.1.- UEIIORAI{DT'U Ito.16 DE DAF

3.2.. UEüORAJVDUU 11046 DE DAF

3.3.. OR¡'ItrARTO If'I8{' DE DEAAT

3.4.. OR¡'II{ARIO If" 612 DD DATT
3.5.- ORD¡rAR¡O to 611 DE D/ttr
3.6.- ORDIIÍAnIO rq6IO DE DAF¡u

3.7.- ORD¡XARTO Xqf)9 DE t¡lpu
3.t.- CAATA DE COUPROIIIsO DE LA SECPI,AX

3.9.- IIEUORAIÍDUU N227 DE LA DOU

3.10.- UETORAXDT U ¡f?3i¡ DE LA DOt
3.II IF,TORAXDT'ü If' 37 DEL DIRT TOR DE @TTROL
4.- PREAEITACIOT DE CATEIO DE llOfBR! C¡f,8A DE U\ úU.!ER A CASA DE LA
FAüILTA

s
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. Ac-ta Sesión ordinaria No 59, del 26 de Agosto del 2Ot4

6.- VARTOA

T.- T,ECTI'RA DEX, ACTA AÑTERIOR

OBSERVACIONDS

Co¡ccld Gdl¡¡do señala que aI camino que se referia en el sector de Paraguay CNco era el

camino cruce Gaete, y además él consultaba en qué situación se er¡centra la soücitud

ingresada por la comunidad de la iglesia catoüca del sector de Tanbor Bajo.

Coooel¡I E¡¡co señala que el realizo comentarios con r€sp€ctó al la esterilización de

maacotas en nuestra comu¡la y que este comentario no apa¡ece en acta, además de

consultar por el comité de agua potable de la Población Toledo.

Corcclal Dl¡r señala que el sugirió que se deberían de enmla¡ los ca¡ninos y además de

consultar a Vislidad cuales son la red de mántención.

2.. APROBACTOIÍ SO!¡CTTUDES DE FTEAtrAA PATR¡AS.

2.1.. IIüORA¡ÍDUI T"229 DE DIDECO.

S€ soücita exponer en sesión de Consejo Municipal nomina de organizaciones pr€ inscritas
psra la r€alización de fondas en celebración de Fiestas Patrias.

Agrup¡ctó¡
D¡ar dc

¡ctlvtd¡d
Rapr3t€r¡t¡¡tc

Segtor ¡ r3¡llzer h
¡otMd¡d

Cl¡ü r|3nortlpo CllllGfto

Club ltcportlt'o Colo-Colo

chbD.Düt.|Ir3rsú

Qd¡t¡ CoEpaúI¡ d.
Eonbc¡o

17 yl8
scptic@br€

18y 19
septiembre.

18 dc scptlubr€

l8 seDtiembre.

Renc V¡ctú
Avcndaño,
pr€sident€

Erwin Vásquez
lgor, Presidente

Riche¡d
Tomckowiack G,

Hector Pa.redes

Cancha Cucsta de
la Vaca

Recinto sede club
Colo Colo Sa¡¡
Carlos el ñady

Scde Social. Maaucl
Montt e6quina,

Rodrlguéz

Cuafel Bomberos
c€mino Re€l s/n

Rio Ftio

Cuartel de
Bombe¡os

I¡s Muerrnos

Ec$¡!d. Con¡,|úl¡ d.

EonDcro¡

18y19
septiembre

Jorge Ojeda

S€ evalúa¡r las solicitudes de las instituciones.
p¡opone que el día l8 autorice el cier¡e a Las las
O3:OO de la msiiana.

las cuales son aprobadas, Carabineros
O5:OO de la mañana v el dia 19 hasta ¡,as
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A¿ta Ses¡ón ordinaria No 59. del 26 de del 2014

CorcGJd Bl¡¡co sugiere el realizar una recorrido por todas las fondas y ramadas. S¡.
Alcalde pmpone inaugurar las celebraciones de frestas patrias en la fonda ofrcial e invitar a
todas las organizaciones que van a r€alizar beneficios, pero el dia l8 él no rea.lizaria el
recorrido propuesto por el concejal Blanco, S¡s. concejales debaten extensamente a este
respecto, llevándose la decisión a votación.

Las altemativas propuestas son las siguientes:

1. convocar a los repr€sentantes de las demás fondas e inaugurar en ia fonda oficial el
dia 17.

2. Inaugurar y hacer un recorrido en todas las fondas el dia 18 de septiembre.
3. Inaugurar el 17 y hacer el recorrido en las demás fondas el día 18 de septienbre ,

Concejal Reinbach vota por la opción 3

Concejal Díaz vota por la otrrción I

Concejal Ba¡ria vota por la opción 1

Concejal Gala¡do vota por la opción 1, además señala que en las demás ra.rnadas que se
realizan en nuestra comuna son lugares que solo se va a consumir alcohol, señala que en
nuestra comuna se ha perdido la tradición de ramadas y fondas.

Concejal Haeger vota por la opción I

Concejal Bl,anco vota por la opción 3, además comenta que vota por esta opción, pa¡a que
después no se cuestione su presencia si van no en cafidad de concej€I a estos eventos.

Sr. Alcalde vota por la opción I

Acuerdo de coaccJo I{o39O

con 5 votos a favo¡ se aprueba la altemaüva N' 1; inaugurar en la ramada oficiar de
¡ruestra comuna en el sector de Cuesta l,a Vaca, eato se lleva¡a a cabo el dia 17 de
septiembre a partir de Las 2l:o0 hrs. las demás instituciones que r€aliza¡an ramadas
debe¡án de enviar un delegado a la fonda oficiat, pa¡a da¡ inicio a la celebridad de Fiestas
Patrias en nuest¡a comuna,

3.- LECIT'RA DE CORRESFOXDEIÍCTA.

3.I.. UEüORTf,DUM If" ¿16 DE DAF
se soücita reconocer mayor ingreso de recursos recibidos por Incenüvo a la Gestión
Municipal, y destinarlos a ppp:

üAYORU{GREsO:

13.03.02.999 Ot¡as tra¡sf. pa¡a gastos de capital M$ 7,775.

SUPLEUE¡VTA

33.03.001.001 p¡og. pav. participativos M6?.775

Acue¡do dc CoacGJo .g9t

SE APRI'TBA POR UIÍAXIMD
MODIFICACIO¡| PRESUPUEÑ}TAR¡A.

3.2.- UrrÍoRAnDUU Xo 45 DE DAF

'- Por el presente, se solicita a usted auto¡ización para mod.irrcar el presupu*to vigente,
a fin de cancela¡ compras por emergencias, señalética vial, limpieza fosas se¡rücas, difJsiOn,
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Acta Sesión ordinaria No 59, del 26 de del 2014

qombustible camionetas y RSD, muebles, cont¡ol plagas, apofte pa¡a Protectora Animales,

capacitación, estudio APR, honorarios r€cePtor:

SUPLWETTA:

22.03.001.oo7.oo1

22.03.001.004.oo 1

22.O4.012.006.001

22 .O7 .OOr .OO7 .OO2

22.08.999.OO7 .OOl

22.1 1.002.O07.oo1

22.tr.999 .OO7 .OO2

24.01.004.001.o04

24.O1.O01.007.o01

29.04.007.001

31.O2.002.003.002

D¡STIIfIryE:

21.O4.004

Combustible camionetas

Combustible RSD

S€ñalética vial

Ditusión

Fosas y plagas

Capacitación

Servicios profesionales

Transf. Soc, Protec. Animales

Emergencia

Mobiliario

Consultorías APR

M$ s.23s.

t.242.

s00.

1.065.

493.

500.

40.

50.

350.

423.

1.000. M$ 10.898.

Perros vagos

22. 1 1.O03.O07.001 Serv. Informáticos

24.03.O99.003.002 Recor¡idos escola¡es

33.03.001.001 PPP

Acücrdo dc CoÁcGJo X'392

M$ 50.

JUU.

7 344.

3.000. M$ 10.898.

DD DAr" QuE soLrcITA

üODIFTC'ACTOII PREST'N'EÉ¡TARIA.

3.3.. ORDINA¡IO IIOT8O DE DESAM

Con objeto reflejar actualización presupuestaria de remesa de programas desde Servicio de

Salud del Reloncaví:

ffiEnacto¡t TUNCIoNARIA APS (aPoYo

familia¡ a funcionarios Cesfam ,cuota 1 de 2)

14.823.133Fnocn¡tr¡¡ S¡PU cuota juüo 2014

t.r7 4.512
kinesiólogo y enfermera) cuota juüo 2014

PROGRAMA POSTRADOS "uot" "go"to 
2014 (58 

"Y
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Atta Ses¡ón ord¡nar¡a No 59, del 26 de Agosto del 2014

[.as modifrcaciones presupuestarias quedarían distribuidas de la siguiente manera:

215-22-Lt-999-O54-
001 PROGRAMA CAPACITACI ON FUNCIONARIA APS

5-22-11-999-001
SERVICIOS PROFESIONAI.ES PROGRAMA

ESTIPENDIOS PROGRAMA POSTRADOS

Acucrdo dc ConccJo f,'393
SE APR

ACTUALIiZACIOT PREAI'PUTI'TARTá.

3.4.- ORDI¡ÍARIO !Tq612 DE DAEU

Solicito a Ud., tener a bien autoriza¡ modjficación presupuestaria, debido a la necesidad de
suplementar el presupuesto, ¡rara efectuar devolución al Ministerio de Educación, por
concepto del bono adicional de escolaridad, que fue percibido en exceso.

MAYOR GASTO

ITEU DEñOl¡rrActOr uorllox¡
215.26.01 DEVOLUCIONES 592

TOTAL 592

MENOR GASTO

ITBM DErfoullÍAcror MOrTO r t
215.21.02.005.004 BONIFICACION ADICIONAL AL BONO DE

ESCOI,ARIDAD 4

2 15.2 1.03.O04.004.o07 OTROS BONOS 588

TOTAL ó92

Acucrdo dG Coaccjo ¡f '394

EE APRT'EIA P'OR T'TÍAIIIU¡I'AD, ORDIIIARIO rqó12 DE DAEü, Qrrc SOL¡CITA
uoD¡Ftcac¡olf PREStt?t tSfAR¡.t-

3.5.- On¡U¡{ARIO r5l1 IrE DAEU
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Acta Sesión ordinaria No 59, del 26 de Agosto del 2014

Solicito a Ud., tener a bien autorizar modifrcación presupuestaria, debido a la necesidad de
suplementaf el presupuesto, para efectuar devolución al Ministerio de Educación, puesto
que el dinero enviado por ellos, por concepto de bono de escola¡idad, fue mayor a1 utilizado.

MAYOR GASTO

ITT,Ú DEIfOUlrAC¡OT r¡Of,lro U t
215.26.O1 DEVOLUCIONES 2.422

TÍ}TAL 2.422

MENOR GASTO

¡rEu DETOUTIÍACIOT tdoxTo u I
2 15.2 1.03.004.004.006 BONO ESCOLARIDAD 1.631

2 1 5.2 1.O3.OO4.OO4.OO7 OTROS BONOS 791

fgfAL 2.4,22

Acucrdo dc CoaccJo N'395

AT APRUEAA POR I' ATITIDAD, ORDIIÍARIO If5lI DE DAT,X, QI'E SOLICITA

MODIFTCACTO PRTAUPUEATAR¡A.

3.6.- ORDHARIO IT"610 DE DA&I¡

Solicito a Ud., tener a bien autorizár ajuste po¡ menor gasto, o disminución de uso de
aporte municipal, otorgado pa¡a transporte escolar, el cual se devolverá a la I.
Municipalidad de los Muermos.-

MAYOR GASTO

ITEU DEü{Oüt¡fAC¡OIf uolrTo u t
275.26.O1 DEVOLUCIONES 11.000

TOTAL 11.qto

MENOR GASTO

Acuo¡do dc corcajo If'396

É¡E APR¡,EAA PiOR InÍAIIIIIIDAD, ORDTITARIO IÍ0161(, DD DAEU, QUE sOL¡CITA

UODIÍ'¡CAC¡OIÍ PREAUPUEATARIá-

3.7.. ORDII{AR¡O I|OóO9 DE DAEM

TTEU DEÑOXTf,ACIOT tolrTo u t
2 15.22.09.003.OO 1.000 TRANSPORTE ESCOLAR 11.OOO

I!}TAL rl.ooo

Páglna 6



' A]cta Sesión ordinaria No 59, del 26 de Aoosto del 2014

soücito a ud., tener a bien autoriza¡ devolución al Ministerio de E<lucación, debido a que es
dinero sobra¡te del fondo lines educacionales.

MAYOR GASTO

TlEü DE¡ÍOTIIÍACIOIÍ uorTo u,
215.26.Or DEVOLUCIONES

TOTAL l5
MENOR GASTO

ITEf, DEÑOUIIIACTOT üottTio ü a

2 15.29.04.000.000.000 MOBILIARIO Y OTROS IJ

IOTAL 15

llcu.rdo dc Co¡ccJo tf '397

g& APRI'EBA PIOR UTA.xryrNAfr, ORDTXAR¡O 110609 DE DAEU, QI'E AOL¡CITA
DIOD¡FICACIOÍ PREAUPT'E8f,AN¡á-

3.4.- GARTA DE COUPROUIsO DE ¡.A SECPI¿IT

C,ARTA DE COTPRÍ'ü¡SO DE I,()A COA'TI('6 DE OPBRACIOT Y üAIÍTEÑCIOr

Quienes suscriben, Alcddc dc h tru|t¡c Ur¡ll"fp¡üd¡d dc Lo¡ Muor¡noo y ol ConcoJo
uunlctDelr üenen a bien respaldar los costos de operación y mantención del proyecto:
'(}OT8IRUCCIOT CE¡rfRO @UUTITARIO PADRE ALEERTO T TRTAIX'.La p¡esente
carta de compromiso se extiende pa¡a ser presentada al Gobierno Regional de Los Lagos,
Fondo Regional de Iniciativa ¡,oc¿l (FRIL), proceso presupuestario 2014.

Eú. Alc.ldc y Co¡coJdcr proccdcn ¡ ñ¡ü¡r.

3.9.- UETORA¡IDUI rY¡27 DE Llt DOt
se soücita a usted, tenga a bien reconocer mayores ingresos y modificación presupuestaria
de acuerdo al siguiente detalle:

I'I8üIf,T'YE:
rTEü 29.99.q)4.0O1 COüPRA IrE OOmEütEDrORrA úa 2.26
rrEu 22.o4.o11.qr4.qr1 REPUEAnOA ut r.üx)

8UP¡.ETEIÍT/L

¡TEU 22.O6.999.qr4.q) I
ITEI 22.O8.OO1.q]4.(x[ VERTEDERO

ITEU22.O3.q)1.q¡4.oo1 cotEIrST¡BLERED

Acucrúo do colcoJo If'398

ARREO¡O u¡ l.qx,
rt 1.2¡ló

ul r.qxt
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' Acta Sesión ordinar¡a No 59, del 26 de Aqosto del 2014

3E APR¡'EBA PIOR UIÍAIT¡UIDAD, MEUORA¡ÍDT'M N'227 DE L/I DOM.

3.10.- UEXOnA{DI U X232 DE L/r DOU

Tenemos el agrado de informar a Uds., que el Proyecto Adyacente al "Mejoramiento 3 Calles

Población La l,€chera, Los Muermos" Código BIP 30117848-0 denominado .Colector de

Aguas Lluvias Población La L€chera, Extensión Villa Oriente y Avda. padre Nelson Aguilar
de l¡s Muermos" como es de su conocirrriento, ge encuent¡a ejecutado y en pleno

funcionamiento.

Por lo anteriormente expuesto, soücitamos al Concejo Municipal tenga en consideración
autorizar la suscripción del contrato para la ejecución de la Obra antes descrita por un
monto de 625.126.702.- (Veinticinco Millones Ciento Veintiséis Mil Setecientos Veinte
pesos), Valor que excede las 500 UTM, por 1o que de acuerdo al A¡t. óS- L€tra I. de la LÉy

18.695, se requerirá de su Aprobación,

El monto indicado en párrafo ante¡ior, fue Aprobado en Concejo del 10.07.2014, Acta N"

55 en la Imputación Presupuestaria 215.31.02.999.0 13 designado como Villa Oriente y
Otros.

Acucrdo dc corccJo ¡f '399

8D APR¡,EBA PiOR tt¡tAluUIDAD. lltüORAtrDttt r"232 DD LA DOM.

3. T 1 IIüIORAXT'UI ITI 37 DEL DIRDCTOR DE OOITTROL

Adjunto pa¡a su conocimiento y del Honorable Concejo que preside, Informe Nro. 1,
Preliminar Comportamiento Ho¡as Drtraordina¡ias Ejecutadas y pagadas a l,a Sra. Nancy
Añazco Ra:rrirez, Dir€ctora DAEM Los Muermos, correspondiente al período Enero 2013 a
Junio 2013.
L a¡terior, en atención a requerimiento de integrante de ese Concejo Municipat formulado
en Sesión Nro. 40, del aio en curso, relativo a la necesidad de clarifca¡ circunsta¡cia de
horas extraordinarias pagadas a la Directivo ya señalada y que no habrian sido ejecutadas.

Respecto al período julio 2013 a diciembre 2013, se informa¡á a la brevedad oosible.

4.. PRTAE¡|'TACIOI| DE CAüBIO DE OMARI CASA DS LA UUJER, A CASA ¡'E LII
FAMILIA

. Famiüa base principal y el pilar fundamental de toda sociedad.

. Familia se ve enfrentada a una SERIE PROBLEMATTCA que afect€n el desarrollo de

cada uno de sus integrantes, esto debido a los constantes cambios v
tra¡rsformaciones dentm de las sociedades actuales.

{. Mecanismos socializadores infantiles debiütados

* Incremento de los divorcios

l. La disminución del tamaño de las familias
.l Aumento de mujeres jefas de hogar,

¡¡ Famiüas mono-parer¡tales
.1. Violencia intrafamiüar,

Lineas de acción

OFICIIIA DE JOVEñEs, Aportando Energía

OBJETTVO GENERAL
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Acta Sesión ordinaria No 59, del 26 de Agosto del 2Ol4

Compromete¡ a los jóvenes de la comuna Los Muermos, con los procesos de transiciÓn de

su localidad convirtiéndose asi en agentes sociales activos y participativos.

OBJETWO ESPECIFICOS

Consütuirse en u¡r eslacio de encuentro abierto, flexible' creaüvo y constructivo para los

jóvenes de tos Muermos, convirtiéndose en un ambiente de referente positivo.

Promover compromiso acüvo de los jóvenes de la comuna de Los Muermos, con las

necesidades y nuevas iniciativas que se presentan en su localidad.

Pla¡ifica¡ y desarrollar acciones de intewención directa en conjunto con los jóvenes de la

comuna de los Muermos, en benefrcio de su entorno sociocultural.

INCORPORACION DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD

CASA DE L/t FAüILIA, Construyendo Juntos

OBJBTIVO GENERAL

Promover y empoderar a la familia de la comuna de Los Muermos, como ente primario de

socialización, construyendo un espacio de aprendizaje en el que se Planteen necesidades,

inquietudes e iniciativas, generándose nuevas formas de comunicación y diálogo con

organismos púbücos, privados, autoridades y agentes que intervienen directamente en la

dinámica familia¡.

OB.JETIVO ESPECIFICOS

Consütuüse en un organismo que sea identi.ficado como un co-aJrudante en el desarroüo

y aprendizaje de cada miembm de la famiüa de la comuna de [,os muermos, impulsando en

los diversos ámbitos socioculturales el concepto de bienesta¡ famüa¡.

Edifrca¡ junto con las familias de la comuna de l¡s Muermos espacios construcüvos que

p€rmitarr acordar y difundir en cada localidad, los fundamentos y principios que

sobrelleva¡ el concepto de bienestár famiüar.

Desarrollar junto con las familias de la comuna de l¡s Muermos acciones de

intervención directa en la comunidad, átendiendo a necesidades , inquietudes e

iniciativas que vrry¿rn en pos de1 bienesta¡ familiar

OF¡C¡NA DE ¡"A ¡IIFA¡ÍCIA, Creciendo Juntos

- OB.JBTWO GENERAL

Promover los derechos y deberes de los niños, otorgando protección integral al ejercicio

de éstos, generando l,as condiciones necesafias para contribui¡ a una cultura de respeto.

OB'ETIVO ESPECIFICOS

Constituirse en un ¡eferente inforrnativo sobre los derechos y deberes de los niños en la
comunidad de los Muermos-

Asesorar a dife¡entes orga¡ismos públicos y privados sobre los derechos y deberes de los

niños en la comunidad de ¡.os Muermos.

Elaborar acciones de intervención dAecta en el ámbito sociocultural baio el lineamiento

de enfoque de derecho y deberes de La infa¡cia.
Aerc¡do dG conccjo f"¡tOO

ST APRUEBA PIOR UNAITII¡DAD, CATB¡O DE I|OIIBRE DE EX CAÉTA DE LA UUJER A

CASA DE ¡,A FAMLIA.
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Acta Sesión ordinaria No 59, del 26 de d€l 2014

6.- VARIOA

qggggtsL!!! solicita que cuando se tome un acuerdo de concejo en la sesión, se hagan las
gestiones necesarias para dar la solución del tema planteado en el acuerdo de concejo.

Co¡cchl E[s¡co consulta si se puede inütar aI Director de üalidad para la proxima sesión
de concejo 8r. Alcel¡lc señala que en general todos los caminos se encuentran en pésimas
condiciones. Co¡ccld RÉl¡brcb sugiere el tene¡ un bachero para la mantención de
caninos municipales.

Co¡cclal B¡rrfu señala que el camino que va a la escuela el Mañio se encuentra en
pésimas condiciones, además señala que La cuesta de don Maximiliano Gómez rep¡esenta
un riesgo, soücita ver la posibüdad de realiza¡le ensanche y rebaje; ya que han surgido
dive¡sos accidentes en esta cuesta, además comenta que en una situación él casi tuvo un
accidente automovilÍstico en este lugar.

Concold Rclnb.ch solicita permiso para retirarse de La sesión por motivos peronales.

Co¡ccl¡l B¡rrf¡ comenta que en el camino desde cruce Millaray hasta el Cruce Chaquihuan
existe seial ética no acorde a la ruta. Sr. A¡c¡ftle señala que de esta situación, ya esta
comunicada, y se espera sea resuelto la brevedad con lia seúal ética pertinente.

Co¡cchl Betrl¡ señala que las luminarias de la calle Westermayer eslán encendidas
durante el día. 8r. Alc¡ldc señala que se están haciendo pruebas y reüsando el voltaje de
estas, por esto están encendidas, además se estarán haciendo pruebas en la ciudad en las
demás luminarias.

Co¡cclal Oell¡rüo consulta por el plan de absorción de mano de obra, con respecto a
proyectos FRIL vercdas; ya que en una instaricia el sugirió el considerar en el sector de
Cumbr€ Alta la instalación de veredas. gr. Alc¡ldc seña.la que lo proyectos FRIL sufrieron
una modificación en cuanto a las lineas de de ejecución, ahora están orientas al turismo,
centros comunit€fios y veredas para discapacitados, por 10 que la construcción de veredas
para la absorción de ma¡o de obra está pa¡alizada.

Co¡ccl¡l Gall¡rdo señala que los contenedores de basura eri la Villa Sa¡ Jose se colapsan,
sugiere el insta-lar más contenedores en este sector, además señala el concejal que los
vecinos de este sector tiran escombros junto en los conteriedores habilitados para la basura
domicüa¡ia. Élec¡ct¡rlo Mu¡lcft¡d responde que los vecinos que üenen escombros deben
de comunicarse con la municipalidad: ya que se üene un camión municipal que retira esto,
para evitar que se colapsen los contenedor€s. Conccl¡l E[¡[co sugiere el instalar algún
adhesivo que señale esta inforrnación de no votar escombroa en los contenedor€s.

Co¡cclal Gdl¡rdo señala que la calle Elías Huaquin está en pésimas condiciones !É
Alc¡ldc señala que los afectados se han puesto en contacto con él y que esto estará
subs€nado durante la semana; ya que surgió una emergencia el dia de hoy en La localidad
de Ostiones.

Co¡col¡l H¡c¡cr i¡úorrna que participo en el seminario que se realizo el viemes pasado en
ta ciudad de Puerto Montt, señala que en l,a p¡óxima sesión presentára una ex¡rosición para
comunicar de lo que se desa¡roUo en esta acüüdad.

Conccl¡l Bla¡co señala que existe una tapa de aSuas Uuvias en mal estado en la calle
Balmaceda, y además existe otra en la entrada de la sede de los dónicos. gccrct¡rlo
Uu¡tctp¡l responde que estas tapas en r€iteradas ocasiones han sido cambiadas, pero
constantemente están siendo dañadas. Conceial Blanco señala oue en estas calles se
estacionan c€miones con carga.

Pátin.
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' Aóa Sesión ordinaria No 59, del 26 de Agosto del 2014

Cúca|rl llrlco presenta al concejo municipal cl contrato firmado por el ex alcalde don
Julián González, que se refiriere a que la fanilia Seron dona el camino de la extensión de
cal¡e Arturo Prat, y el municipio s€ compromete a cambio de La ma¡.tcnción de este cami¡ro,
cntonceg señela el Sr. Concejal los vecinos no van a realizar La mantención de eate camino:
ya que no les oorresponde, debido a este contrato esto es de mofrtención municipal.

Coccl¡l ñ¡¡co eugier€ el desmalezar el cruce La Pampina. (^-/¡F

Co¡cclr¡ l[¡¡Go informa que el ¡lía de hoy se celebra el día intemacional de la Educación
Técnico Profesional.

Co¡acJrl G¡llado consulta en qué situación ae encuentra el traslado de la tglesia de
Tambor. Sccr€tario Municipal señala que se está. viendo está situación, a]lora se está
esperando ir a medir este recinto pa¡a ver la posibiüdad del t¡aslado.

Sin más que trata¡ se leva¡ta la sesión err el nombre de Dios siendo Las 13:45 hrs.

IATIANA I/IOYA I.EIVA EIAIIIO GONZAIET BURGOS

IAINISIRO DE ¡E ATCAIDE

sEcnEfaRto muMclpA|' DE lA COnUNA DE rOS iiUEnmOS
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